



Natur'agir, le reportage de Joss et Geoffrey

publié le 04/06/2013

La sortie des 5e1 au Lac du Cébron

Joss et Geoffrey, éco-délégués en 5e1, témoignent de la sortie qu'ils ont faite au Cébron le 12 avril 2013.

Document joint

 [Le reportage de Joss et Geoffrey](#) (PDF de 179.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.